

Zuger-Zeitung 11. 6. 12

## Fussball einmal anders: FC Sion

Sind 36 Punkte Abzug wegen dem Einsatz von sechs Spielern, die während der Transfersperre der Fifa im Sommer verpflichtet worden sind, nicht schon genug Unheil für einen Fussballklub? Nein, jede Woche erscheinen neue Schlagzeilen in der Presse.

Dem FC Sion werden in der laufenden Saison 36 Punkte abgezogen. Deshalb fällt der Fussballklub auf den



Luca Burri (17),  
Hünenberg

letzten Platz der Axpo Super League zurück. Christian Constantin alias CC nimmt das erschrocken zur Kenntnis, aber wie wir alle wissen, ist CC nicht irgendein Präsident eines Fussballklubs, sondern er ist der Präsident des FC Sion. CC versucht alles, um diese Bestrafung rückgängig zu machen, aber ohne Erfolg. Nun muss er das akzeptieren, weil er nicht vor den Internationalen Sportgerichtshof ziehen will. So ist halt das Leben.

Vor zwei Wochen nahm Trainer Laurent Roussey den Hut, weil es in der Spielerkabine zu kleineren Streitigkeiten kam und er von CC kritisiert wurde. Roussey war der 29. Trainer in der 15-jährigen Amtszeit des Präsidenten. Immerhin konnte er sich am zweitlängsten auf der Trainerbank des FC Sion halten.

Als neuen Trainer hat CC Rolland Courbis verpflichtet. Courbis ist auch kein unbeschriebenes Blatt im internationalen Fussball, leider im negativen Sinn. Doch das passt ja zum FC Sion. Allerdings kann Rolland Courbis noch nicht an der Seitenlinie Platz nehmen, weil er die Uefa-Pro-Lizenz nicht besitzt, darum muss er beim Match in Lausanne noch auf der Tribüne Platz nehmen. Inzwischen ist auch er wieder untergetaucht. An seiner Stelle wurde Vladimir Petkovic als neuer Trainer vorgestellt. Petkovic bleibt wahrscheinlich auch nicht lange, weil er ein Angebot von Lazio Rom hat.

Aber damit noch nicht genug: Ein unfaire Fussballspieler ist in der ersten Mannschaft auch noch vorhanden. Alle Schweizer Fussballfans wissen, um wen es sich handelt. Dieser Fuss-

## U 20

ballspieler hat einem Ballbuben eine Ohrfeige verpasst. Das geht überhaupt nicht.

Jedenfalls bin ich sicher, dass wir noch viele weitere Schlagzeilen zum FC Sion während der Amtszeit von CC in den Zeitungen sehen werden.

### HINWEIS

► In der wöchentlich erscheinenden Kolumne «U 20» äussern sich die Autoren zu von ihnen frei gewählten Themen. Ihre Meinung muss nicht mit derjenigen der Redaktion übereinstimmen. ◀